

Geschäfts- und Rechnungsprüfungskommission

Geschäft 10/2016

Kredit für den Ersatz und den Ausbau der Infrastruktur Schulinformatik der Primarschule

Die Geschäfts- und Rechnungsprüfungskommission beantragt:

1. Eintreten auf die Vorlage.
2. Zustimmung zum Kredit von 1,7 Mio. Franken.

Begründung

Die Geschäfts- und Rechnungsprüfungskommission (GRPK) hat das Geschäft einlässlich geprüft und empfiehlt Zustimmung zum Kredit von 1,7 Mio. Franken. Wichtig ist dabei allerdings eine Anmerkung:

Der doch recht hohe Kreditbetrag erfordert umso mehr, dass gewährleistet wird, die Geräte nicht bloss anzuschaffen, sondern vor allem, sie dann im Schulbetrieb richtig zu nutzen. Bislang ist diese Umsetzung des IT-Konzepts noch nicht eindeutig ersichtlich, sie gehört soweit allerdings auch in den pädagogischen Bereich und ist nicht vom Parlament zu steuern. Für die GRPK sind die beantragten IT-Investitionen indessen nur dann sinnvoll und somit finanziell gerechtfertigt, wenn die angeschafften Notebooks auch tatsächlich bei der Unterrichtsvorbereitung und beim Unterrichten vollumfänglich genutzt werden. Und zwar eben für die Bildung und Erziehung der Schülerinnen und Schüler hinsichtlich Nutzung der IT mit den Mitteln der IT.

Wetzikon, 16. Januar 2017

Geschäfts- und Rechnungsprüfungskommission

Urs Bürgin
Präsident

Dr. Michael Strebel
Ratssekretär